

Démarche : Candidature aux contrats postdoctoraux du musée du quai Branly – Jacques Chirac | Application for the musée du quai Branly – Jacques Chirac postdoctoral fellowships

Organisme : Département de la recherche et de l'enseignement

Identité du demandeur

Email	
Civilité	
Nom	
Prénom	

Formulaire

Cette démarche est destinée à candidater aux contrats postdoctoraux attribués par le musée du quai Branly - Jacques Chirac.

This application is for candidates seeking the postdoctoral fellowships awarded by the musée du quai Branly – Jacques Chirac.

Candidature aux contrats postdoctoraux du musée du quai Branly – Jacques Chirac | Application for the musée du quai Branly – Jacques Chirac postdoctoral fellowships

Cette année, deux contrats sont destinés à permettre à de jeunes docteur-es de développer leurs travaux pendant deux ans. Les candidats et candidates doivent avoir soutenu leur thèse entre le 1^{er} septembre 2023 et le 31 août 2026 inclus. Pour être pris en compte, le dossier de candidature complet doit obligatoirement être soumis au plus tard le dimanche 12 avril à 23:59. Il est demandé de nommer les pièces jointes tel que détaillé dans la section 8 du présent formulaire. Consultez l'appel à candidatures des contrats postdoctoraux du musée du quai Branly – Jacques Chirac ci-dessous.

Si vous avez des questions ou rencontrez des difficultés pour soumettre votre candidature, veuillez écrire à l'adresse bourses@quaibranly.fr.

This year, two contracts are intended to allow early-career scholars to develop their research over a two-year period. Applicants must have defended their PhD between September 1, 2023 and August 31, 2026. To be considered, a complete application must be submitted no later than Sunday, April 12 at 11:59 p.m. Applicants are asked to carefully follow the rules for naming attachments, as detailed in Section 8 of this form. Please see below the call for applications for the musée du quai Branly – Jacques Chirac postdoctoral fellowship.

If you have any questions or experience difficulties submitting your application, please contact: bourses@quaibranly.fr.

Votre projet de recherche

Discipline | Academic discipline :

Cochez la mention applicable, une seule valeur possible

☐ Anthropologie | Anthropology

☐ Archéologie | Archeology

☐ Histoire | History

☐ Histoire des arts | Art History

☐ Sociologie | Sociology

☐ Ethnomusicologie | Ethnomusicology

Titre de votre projet de recherche | Title of your research project :

Vos informations personnelles | Personal information

Civilité | Title :

☐ Mme

☐ M.

E-mail | Email address :

Autre e-mail | Alternative email address :

Adresse personnelle | Personal address :

Numéro de téléphone | Phone number :

Pour les numéros de téléphone hors de France, commencer par 00.

For phone numbers outside of France, start with 00.

Date de naissance | Date of birth :

Département de naissance | Department of birth (French administrative division) :

Si vous êtes né-e à l'étranger, sélectionnez le code 99 en bas de la liste.

If you were born abroad, please select code 99 at the bottom of the list.

Votre nationalité | Your nationality :

Votre deuxième nationalité, le cas échéant | Second nationality, if applicable :

Résidez-vous actuellement en France en termes administratifs ? | Are you currently officially registered as residing in France? :

Cochez la mention applicable

☐ Oui

☐ Non

Votre situation professionnelle | Current professional status

Quelle est votre affiliation professionnelle actuelle? | What is your current professional affiliation? :

Niveau, discipline et institution de vos diplômes universitaires | Level, field of study, and awarding institution of your academic degrees :

Prix, bourses et financements obtenus | Awards, fellowships, and funding received :

Informations relatives à votre doctorat | Information relating to your PhD

Titre de votre thèse | Title of your doctoral dissertation

Votre thèse a-t-elle été réalisée en co-tutelle (diplôme de deux universités) ? | Was your doctoral thesis conducted as a joint enrollment program (with a degree awarded by each university) :

Cochez la mention applicable

☐ Oui

☐ Non

Nom, ville et pays de votre université d'inscription | Name, city, and country of your first enrolled university :

Nom, ville et pays de votre deuxième université d'inscription | Name, city and country of your secondary university of enrollment :

Laboratoire principal de rattachement pendant le doctorat | Main affiliated research unit during the PhD :

Votre thèse a-t-elle été co-dirigée ? | Was your thesis jointly supervised? :

Cochez la mention applicable

☐ Oui

☐ Non

Nom et prénom de votre directeur ou directrice de thèse | Full name of your PhD supervisor :

Nom et prénom de votre co-directeur ou co-directrice de thèse | Full name of your co-PhD supervisor :

E-mail de votre co-directeur ou co-directrice de thèse | Email adress of your co-PhD supervisor :

Date de soutenance | Date of the PhD defense :

Les contrats postdoctoraux du musée du quai Branly – Jacques Chirac sont destinés à soutenir des jeunes docteurs qui auront soutenu depuis trois ans ou moins au 31 août 2026 inclus.

Au 31 août 2026, aurez-vous soutenu votre thèse depuis 3 ans ou moins ? | As of August 31, 2026, will it have been three years or less since you defended your thesis? :

Cochez la mention applicable

☐ Oui

☐ Non

Votre soutenance a-t-elle fait ou fera-t-elle l'objet d'un rapport? | Was or will your thesis defense be formally reviewed in a report? :

Cliquer "Oui" si votre université n'émet pas de rapport de soutenance mais que vous avez reçu ou recevrez des rapports de la part d'examineurs.

Click "Oui" if your university does not issue an official defense report but you have received or will receive reports from the examiners.

Cochez la mention applicable

☐ Oui

☐ Non

Parrainage scientifique | Scientific sponsorship

Information :

Veuillez renseigner le nom et les coordonnées des deux personnalités scientifiques dont vous joindrez plus bas une lettre de recommandation. Au minimum l'une de ces lettres doit être rédigée par une personne extérieure à votre direction de thèse.

Please provide the full names and contact information of the two academic referees from whom you will submit letters of recommendation below. At least one of these letters must be written by someone outside of your PhD supervision team.

Personnalité scientifique n°1 | Academic referee #1

Nom et prénom de la personnalité scientifique n°1 | Full name of academic referee #1 :

Institution de rattachement de la personnalité scientifique n°1 | Institutional affiliation of academic referee #1 :

E-mail de la personnalité scientifique n°1 | Email adress of academic referee #1 :

Nom et prénom de la personnalité scientifique n°2 | Full name of academic referee #2 :

Institution de rattachement de la personnalité scientifique n°2 | Institutional affiliation of academic referee #2 :

E-mail de la personnalité scientifique n°2 | Email adress of academic referee #2 :

Autres instances de financements sollicitées | Other funding bodies applied to

Avez-vous déposé un dossier devant d'autres instances de financements ? | Have you submitted applications to other funding bodies ? :

Cochez la mention applicable

☐ Oui

☐ Non

Précisez lesquelles | Please specify which ones :

Questions à des fins statistiques | Questions for statistical purposes

Information :

Afin d'œuvrer à une représentativité élargie des chercheurs et des chercheuses, des institutions et des régions de recherche, le musée du quai Branly – Jacques Chirac procède à une analyse statistique anonymisée des candidatures soumises. Si vous ne souhaitez pas renseigner un ou des champs, merci de cocher la case « non renseigné ». In order to ensure broader representation of researchers, institutions, and research regions, the musée du quai Branly – Jacques Chirac conducts an anonymized statistical analysis of the applications submitted. If you do not wish to provide information for one or more fields, please check the 'Not provided' box.

Veuillez renseigner la région où est situé votre pays de nationalité | Please indicate the region in which your country of nationality is located :

Cochez la mention applicable, une seule valeur possible

☐ France

☐ Europe du Nord | Northern Europe

☐ Europe de l'Ouest | Western Europe

☐ Europe du Sud | Southern Europe

☐ Europe de l'Est | Eastern

☐ Amérique du Nord | North America

☐ Amérique Centrale | Central America

☐ Amérique du Sud | South America

- ☐ Caraïbes | Caribbean
- ☐ Afrique du Nord | North Africa
- ☐ Afrique de l'Ouest | West Africa
- ☐ Afrique centrale | Central Africa
- ☐ Afrique de l'Est | East Africa
- ☐ Afrique australe | Southern Africa
- ☐ Moyen Orient | Middle East
- ☐ Péninsule arabique | Arabian Peninsula
- ☐ Asie centrale | Central Asia
- ☐ Asie du Sud-Est | Southeast Asia
- ☐ Asie de l'Est | East Asia
- ☐ Océan indien | Indian Ocean
- ☐ Pacifique Nord | North Pacific
- ☐ Pacifique Sud | South Pacific
- ☐ Antarctique | Antarctica
- ☐ Arctique | Arctic
- ☐ Non renseigné | Not provided

Veillez renseigner la région principale de vos recherches | Please indicate the primary region of your research :

Cochez la mention applicable, une seule valeur possible

- ☐ Amérique du Nord | North America
- ☐ Amérique Centrale | Central America
- ☐ Amérique du Sud | South America
- ☐ Caraïbes | Caribbean
- ☐ Afrique du Nord | North Africa
- ☐ Afrique de l'Ouest | West Africa
- ☐ Afrique centrale | Central Africa
- ☐ Afrique de l'Est | East Africa
- ☐ Afrique australe | Southern Africa
- ☐ Moyen Orient | Middle East
- ☐ Péninsule arabique | Arabian Peninsula
- ☐ Asie centrale | Central Asia
- ☐ Asie du Sud-Est | Southeast Asia
- ☐ Asie de l'Est | East Asia

☐ Pacifique Nord | North Pacific

☐ Pacifique Sud | South Pacific

☐ Antarctique | Antarctica

☐ Arctique | Arctic

☐ Non renseigné | Not provided

Pièces à joindre au dossier | Documents to attach to the application

Pièce justificative à joindre en complément du dossier

☐ Fiche synthèse de la candidature | Application summary sheet

Veuillez remplir et télécharger la fiche ci-dessous. Afin de faciliter le traitement des candidatures, nommer le fichier comme suit : NOM_synthèse_POSTDOC_MQB_2026.

Please fill out and upload the form below. To facilitate the processing of applications, please name the file as follows: LASTNAME_synthèse_POSTDOC_MQB_2026.

Pièce justificative à joindre en complément du dossier

☐ Projet scientifique | Scientific project

Veuillez télécharger les instructions ci-dessous pour vous guider dans la rédaction de votre projet scientifique. Afin de faciliter le traitement des candidatures, nommer le fichier comme suit : NOM_projet_POSTDOC_MQB_2026.

Please download the instructions below to guide you in writing your scientific project. To facilitate the processing of applications, please name the file as follows: LASTNAME_projet_POSTDOC_MQB_2026.

Pièce justificative à joindre en complément du dossier

☐ Curriculum vitae | Resume

Afin de faciliter le traitement des candidatures, nommer le fichier comme suit : NOM_cv_POSTDOC_MQB_2026.

To facilitate the processing of applications, please name the file as follows: LASTNAME_cv_POSTDOC_MQB_2026.

Pièce justificative à joindre en complément du dossier

☐ Liste des publications scientifiques | List of scientific publications

La liste peut contenir des ouvrages, des articles publiés dans des revues scientifiques et des contributions à des ouvrages collectifs. Afin de faciliter le traitement des candidatures, nommer le fichier comme suit :

NOM_publis_POSTDOC_MQB_2026.

The list may include books, articles published in academic journals, and contributions to edited volumes. To facilitate the processing of applications, please name the file as follows: LASTNAME_publis_POSTDOC_MQB_2026.

Pièce justificative à joindre en complément du dossier

☐ Une publication au choix | One publication of your choice

Une publication autre que le manuscrit de thèse. Afin de faciliter le traitement des candidatures, nommer le fichier comme suit : NOM_article_POSTDOC_MQB_2026.

One publication other than the thesis manuscript. To facilitate the processing of applications, please name the file as follows: LASTNAME_article_POSTDOC_MQB_2026.

Pièce justificative à joindre en complément du dossier

☐ Lettre de recommandation de la personnalité scientifique n°1 | Letter of recommendation of academic referee #1

Afin de faciliter le traitement des candidatures, nommer le fichier comme suit : NOM_recom1_POSTDOC_MQB_2026.

To facilitate the processing of applications, please name the file as follows: LASTNAME_recom1_POSTDOC_MQB_2026.

Pièce justificative à joindre en complément du dossier

Candidature aux contrats postdoctoraux du musée du quai Branly – Jacques Chirac | Application

☐ Lettre de recommandation de la personnalité scientifique n°2 | Letter of recommendation of academic referee #2

Afin de faciliter le traitement des candidatures, nommer le fichier comme suit : NOM_recom2_POSTDOC_MQB_2026.
To facilitate the processing of applications, please name the file as follows: LASTNAME_recom2_POSTDOC_MQB_2026.

Pièce justificative à joindre en complément du dossier

☐ Diplôme de doctorat | Doctoral diploma

Si la soutenance prévue d'ici le 31 août 2026 inclus, joindre votre certificat d'inscription en doctorat pour l'année 2025-2026. Afin de faciliter le traitement des candidatures, nommer le fichier comme suit :

NOM_diplome_POSTDOC_MQB_2026.

If your defense is scheduled to take place by August 31, 2026 inclusive, please attach your certificate of enrollment in a doctoral program for the 2025–2026 academic year. To facilitate the processing of applications, please name the file as follows: LASTNAME_diplome_POSTDOC_MQB_2026.

Pièce justificative à joindre en complément du dossier

☐ Résumé de la thèse | Thesis summary

Afin de faciliter le traitement des candidatures, nommer le fichier comme suit : NOM_résumé_POSTDOC_MQB_2026.
To facilitate the processing of applications, please name the file as follows: LASTNAME_résumé_POSTDOC_MQB_2026.

Pièce justificative à joindre en complément du dossier

☐ Rapport de soutenance | PhD defense report

Si votre université n'émet pas de rapport de soutenance, joindre les rapports des examinateurs en un seul fichier. Si vous n'avez pas encore soutenu, joindre une attestation de votre direction de thèse qui certifie que vous soutiendrez avant le 31 août 2026. Afin de faciliter le traitement des candidatures, nommer le fichier comme suit :

NOM_rapport_POSTDOC_MQB_2026.

If your university does not issue an official defense report, please attach the examiners' reports in a single file. If you have not yet defended your thesis, please attach a letter from your thesis supervisor certifying that you will defend before August 31, 2026. To facilitate the processing of applications, please name the file as follows:

LASTNAME_rapport_POSTDOC_MQB_2026.

En cochant cette case, j'atteste sur l'honneur que les informations fournies dans le formulaire de candidature ci-dessus sont exactes et complètes. | By checking this box, I hereby certify that the information provided in the above application form is accurate and complete.

Cochez la mention applicable

☐ Oui

☐ Non

Mentions légales / Legal notices

Les informations recueillies à partir de ce formulaire et des documents joints au dossier font l'objet d'un traitement informatique par l'Etablissement public du musée du quai Branly – Jacques Chirac pour la gestion et l'attribution de contrats postdoctoraux.

En tant que responsable de traitement, le musée du quai Branly - Jacques Chirac vous informe qu'il traitera vos données personnelles pour les finalités suivantes : gestion de l'appel à candidature, suivi des dossiers , réalisation de statistiques, diffusion des noms des lauréats et lauréates des contrats sur le site internet du musée du quai Branly – Jacques Chirac ainsi que pour vous adresser par courrier électronique des propositions de candidatures à d'autres prix ou bourses proposés par le musée.

Ce traitement de données est fondé sur l'intérêt légitime du musée du quai Branly – Jacques Chirac. Les données collectées seront uniquement traitées par les membres habilité-es du Département de la recherche et de l'enseignement du musée et par les membres du comité de sélection de la bourse à des fins de suivi du dossier des candidats et candidates et seront conservées pendant 5 ans en base active puis archivées à des fins

Conformément à la loi du 6 janvier 1978 modifiée dite «Informatique et libertés» et au Règlement (UE) 2016/679 du 27 avril 2016 dit «RGPD», vous disposez d'un droit d'accès, de rectification, d'opposition, de limitation, de portabilité et d'effacement sur vos données. Vous pouvez également définir des directives anticipées sur le traitement de vos données à caractère personnel post mortem.

Si vous souhaitez exercer vos droits, vous devez adresser un courrier au Délégué à la Protection des Données de l'Etablissement, accompagné de la photocopie d'un titre d'identité, à l'adresse postale suivante : Etablissement public du musée du Quai Branly – Jacques Chirac - Service juridique et des achats - 222, rue de l'Université CS 60851, 75281 Paris cedex 07, ou à l'adresse électronique : cnil@quaibranly.fr. En cas de réponse non satisfaisante, vous pouvez introduire une réclamation auprès de la CNIL.

<h3>Legal notice</h3>

The information collected from this form and the documents attached to the application are subject to computer processing by the Public Establishment of the Musée du quai Branly – Jacques Chirac for the processing and awarding of postdoctoral fellowships.

As the data controller, the Musée du quai Branly - Jacques Chirac informs you that it will process your personal data for the following purposes: managing the call for applications, monitoring candidate files, compiling statistics, publishing the names of fellowship recipients on the Musée du quai Branly – Jacques Chirac website, and sending you by email proposals for applications to other prizes or scholarships offered by the museum.

This data processing is based on the legitimate interest of the Musée du quai Branly – Jacques Chirac. The data collected will be processed solely by authorized members of the museum's Research and Education Department and by members of the fellowship selection committee for the purpose of monitoring applicants' files and will be retained for 5 years in an active database, then archived for scientific research purposes.

In accordance with the amended French Data Protection Act of January 6, 1978, and Regulation (EU) 2016/679 of April 27, 2016, known as the GDPR, you have the right to access, rectify, object to, restrict, and request the portability and erasure of your data. You can also define advance directives regarding the processing of your personal data after your death.

If you wish to exercise your rights, you must send a letter to the Data Protection Officer of the institution, accompanied by a photocopy of an identity document, to the following postal address: Public Establishment of the Musée du Quai Branly – Jacques Chirac - Legal and Purchasing Department - 222, rue de l'Université CS 60851, 75281 Paris cedex 07, or to the following email address: cnil@quaibranly.fr. In case of an unsatisfactory response, you may file a complaint with the CNIL (French Data Protection Authority).